

Baubeginn für Seniorenheim

ORANIENBURG (bren) • Jetzt steht das Bauschild an der Bernauer Straße auf dem früheren G-Haus-Gelände. Mit Hilfe des Investors „Orco“ will die Michael Bethke Seniorenresidenzen GmbH dort das Seniorenwohn- und Pflegeheim „Louise Henriette von Oranien“ errichten. Michael Bethke, der in Oranienburg seit vielen Jahren bereits einen ambulanten Krankenpflagedienst in der Kanalstraße betreibt, geht davon aus, dass die Bauarbeiten schon in Kürze beginnen können und die Einrichtung mit rund 130 Betten im kommenden Frühjahr eröffnet werden kann. Damit wäre auch diese im Oranienburger Zentrum liegende Fläche, die derzeit wirklich nicht sehr gepflegt aussieht, bis zur Landesgartenschau anscheinlich gestaltet.

die Schwanenstraße mit
Klosterhof